



COMMUNIQUÉ de PRESSE

COMMUNICATION

CP n°2 du 7 septembre 2016

Quand la refondation de l'école bute sur la GRH*

Le Sgen-CFDT met en garde le ministère sur les difficultés éprouvées dans les lycées et réclame un effort rapide d'accompagnement et de formation des personnels non titulaires.

Le Sgen-CFDT déplore que les conséquences du décret de novembre 2014 sur le redoublement aient été mal anticipées. Cela se traduit par des classes surchargées et une hausse brutale des effectifs dans les séries technologiques.

Rien que dans les académies de Grenoble, Créteil et Versailles, il a fallu recruter en catastrophe de nombreux contractuels pour assurer plusieurs milliers d'heures de cours. Cela montre aussi les effets néfastes des suppressions de postes dans les services académiques qui travaillent de plus en plus en flux tendus.

Le Sgen-CFDT rappelle que toute politique éducative doit s'accompagner d'une politique RH conséquente, sauf à voir se multiplier les situations conflictuelles. Au-delà de l'urgence, cette situation montre la nécessité de réformer le lycée. Le décret de novembre 2014, qui réserve aux familles la possibilité de demander le redoublement, trouve toute sa place dans la refondation de l'école. Mais il n'est pas compatible avec un lycée organisé de façon trop rigide en séries trop cloisonnées, sans réelle capacité d'accompagnement des élèves. Cette contradiction pénalise finalement les élèves dans leur parcours d'études et les personnels qui doivent comme toujours compenser les carences pédagogiques du système.

*Gestion des ressources humaines

sgen.cfdt.fr

FÉDÉRATION DES SYNDICATS GÉNÉRAUX DE L'ÉDUCATION NATIONALE ET DE LA RECHERCHE PUBLIQUE

47-49 avenue Simon Bolivar

75950 Paris cedex 19

contact presse Bineta NDIAYE

Tel : 01 56 41 51 10 – 06 42 20 18 81

atdepresse@sgen.cfdt.fr